



Sosialisasi Bahaya Narkoba, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Pemuda Pulau Poleonro

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.CO.ID

Jul 16, 2024 - 16:08



Sosialisasi Bahaya Narkoba, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Pemuda Pulau Poleonro

Sosialisasi Bahaya Narkoba, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya

Sambang Pemuda Pulau Poleonro

PANGKEP- Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan pemuda, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya melaksanakan kegiatan sambang ke Pulau Poleonro. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bripka Amirullah, yang bertujuan untuk memberikan penyuluhan tentang bahaya narkoba kepada para pemuda setempat. Selasa (16/07/24)

Dalam kunjungannya, Bripka Amrullah mengajak para pemuda untuk lebih memahami dampak negatif dari penggunaan narkoba, baik dari segi kesehatan, hukum, maupun sosial. Ia menjelaskan bahwa narkoba dapat merusak masa depan generasi muda dan menimbulkan berbagai masalah di lingkungan masyarakat.

"Kami mengimbau kepada seluruh pemuda di Pulau Poleonro untuk menjauhi narkoba dan melaporkan jika mengetahui adanya penyalahgunaan narkoba di sekitarnya. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam memberantas peredaran narkoba," ujar Bripka Amrullah

Selain memberikan penyuluhan, Bripka Amrullah juga membagikan brosur dan leaflet yang berisi informasi mengenai bahaya narkoba dan cara pencegahannya. Ia berharap melalui kegiatan ini, kesadaran para pemuda akan bahaya narkoba dapat meningkat dan mereka dapat menjadi agen perubahan di lingkungan mereka masing-masing.

Para pemuda yang hadir dalam kegiatan tersebut menyambut baik dan antusias mendengarkan penjelasan dari Bhabinkamtibmas. Mereka berkomitmen untuk menjauhi narkoba dan berperan aktif dalam menjaga lingkungan dari ancaman narkoba.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH Saat di konfirmasi mengatakan bahwa Kegiatan sambang dan penyuluhan bahaya narkoba ini merupakan salah satu upaya preventif Polsek Liukang Tangaya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari narkoba. Dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta generasi muda yang sehat, berprestasi, dan bebas dari narkoba. (Herman Djide)